



JOURNEE A SAINTES

publié le 21/06/2021

Le mardi 8 juin, les 3èmes latinistes ont découvert les vestiges de la cité de Mediolanum, capitale de la Gaule Narbonnaise : l'immense amphithéâtre construit au 1er siècle de notre ère, les ruines des remparts gallo-romains et l'arc de Germanicus (qui est la monumentale porte de la ville et non pas un arc de triomphe !) avec ses inscriptions qui ont donné lieu à un atelier de traduction. Après un pique-nique sympathique à l'ombre dans le jardin public, nous avons visité le musée archéologique qui contient des objets consacrés à la vie quotidienne.

Ce fut une belle journée pour terminer les trois années d'option latin au collège !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.